



Saint Rémy de Provence

15 Pièces

520 m²

Réf. VP8-837

2 835 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint Rémy de Provence, à quelques minutes du centre ville, superbe propriété d'origine 19ème en pierre à rénover. Sur près d'un hectare de terrain, à l'ombre de platanes séculaires, le mas offre environ 500m2 : 2 salons avec cheminées, 2 cuisines, 8 chambres, 3 bains, bureau et bibliothèque ainsi que de grandes dépendances (granges, anciennes écuries, garage ..)Il s'agit ici d'une très belle propriété ayant conservée tout le caractère et le charme des propriétés provençales typiques de la région, une des dernières à rénover à Saint Rémy de Provence! Pour plus de détails, merci de nous ...

Saint Rémy de Provence, a few minutes from the town center, superb original 19th century stone property to renovate. On almost one hectare of land, in the shade of centuries-old plane trees, the farmhouse offers approximately 500m2: 2 living rooms with fireplaces, 2 kitchens, 8 bedrooms, 3 bathrooms, office and library as well as large outbuildings (barns, old stables , garage ..) This is a very beautiful property having retained all the character and charm of the typical Provençal properties of the region, one of the last to be renovated in Saint Rémy de Provence! For more details, please ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

